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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

新型コロナウイルス対策の補正予算3本可決�
小金井市議会は令和2年第2回定例会（6月議会）を、6月1日〜23日まで開催しました。新型コロナウイルス感染症対策・対応
としての補正予算が市長からようやく提案され、審議のうえ、すべて賛成多数（または全会一致）で可決しました。	

◯児童・生徒1人1台のChromebook端末配布／学校通
信ネットワーク整備／回線使用料　　　　約7億3,700万円	
◯市内事業者への固定費補助支援金　	
　売上減の1事業所あたり20万円　　　　約2億5,200万円	
◯ひとり親家庭支援（市独自）・児童扶養手当受給者へ
2ヶ月分上乗せ支給　　　　　　　　　　　　　　  約2,800万円	
◯高齢者世帯エアコン新規購入助成　　　　　約300万円	
◯図書消毒機購入（本館／貫井北分室）　　  約260万円	

第2回補正�

◯指定管理委託損失補償金→市民交流センター（宮
地楽器ホール）／総合体育館／栗山公園健康運動セ
ンター／清里少年自然の家　　　　　　　　  約1,040万円	
◯保育料＆学童保育料等還付金　　　　　　 約950万円	
◯乳幼児・1歳半児・3歳児健診委託料	
　※集団から個別化のための委託料等　　約1,360万円	
◯出産・子育て応援事業記念品　　　　　　　 約730万円	
◯里帰り等予防接種費助成　　　　　　　　　  約830万円　　　	

主な事業	  

第3回補正� 第4回補正�

臨時休校の対応の反省から
国が「GIGAスクール構想」を
前倒しで実施。突然のICT教
育本格導入に期待と準備不
足などの不安の声も	

※イメージ	  

市内事業所へ固定費（家賃）
負担を軽減するために、売上
が15％減少の事業所へ20万
円を給付へ。今後は、市内経
済活性化策が期待されます	

総額約9,760万円	
＜6月23日本会議可決＞	

主な事業	   総額約2億520万円	
＜6月23日本会議可決＞	

主な事業	  

◯障害福祉事業所・介護事業所等へ事業運営補助（20万
円）、従事者（職員）へ5千円のギフトカードを贈呈	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　約5,800万円	
◯ひとり親世帯臨時特別給付金（国事業）→支給対象者へ
1世帯5万円（＋第2子以降上乗せ）等　　　　　 約4,920万円	
◯住宅確保給付金（住居を失うおそれのある方へ安定した
住まいの確保を図る・国3/4負担）　　　　　　　　約7,460万円	
◯学生の駐輪場利用料補助（2ヶ月分）　　　　　 約245万円	

他自治体は５月中に臨時議会を開き補正予算を可
決したが、小金井市はようやく６月に入ってから。	

「出産・子育て応援事業」は、妊婦の方へタクシー
移動にも使えるチケット等の育児パッケージを配布	

学生支援は駐輪場料金補助のみで不充分。利用し
づらいことが予想されるため、周知徹底を要望。	

議会傍聴も	  
ソーシャル	  
ディスタンス	  

定例会で	  
議決したこと	  

契約費	  

３割削減	  

させました	  

やっと	  
OPEN！	  

6月定例会、閉幕�

小金井市は	  

給付が遅い	  

ほぼ無観客状態…�
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問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・2期目）	 水谷 たかこ（2019年12月9日より市議会議員）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／7歳と9歳の子育て中／約8年前ま

で“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表	

◯定額給付金（10万円）、給付の遅れ�

◯ むさこ南口第2地区再開発、オープン�

7
Sun�

議会カフェ�

こがおも秘密基地	  
（こがおも事務所）	  
東町4−38−27−201	

参加費　無料	  

14:00〜16:00	

新型コロナウイルスの	  
国内感染状況等により	  

予定を変更する	  
場合があります。	  
HP、FB、twiNerを	  
ご確認ください。	

場所	

議会ナイト�

19:30〜21:30	

/

Tue�

19	

市政報告＆意見交換会�

/21	

イベント告知　	

日々、たくさんのご意見・ご要望・ご相談をいただいてい	  
ます。気になることがあれば遠慮なくご連絡ください	

◯ 議会改革度ランキング、286位にダウン�

グランドオープンを見合わせていた武蔵小金井駅
南口第2地区再開発の商業施設「SoCoLa」は、6月
30日に開業。新たな賑わい拠点として期待されて
います。	  

7

要予約�
オンラインと事務所

のデュアル開催�

白井の	  
一般質問	  

水谷の	  
一般質問	  

市内交流と消費を
促す政策を�
コロナ禍での在宅勤務により平日昼間の
市内滞在者が４万人増えた。現在通勤は
8割程度戻ったが、地域の交流人口を増
やし、市内経済を活性化する政策を！	

ここが変だよ	  
小金井市政	  

PCRセンターへ送迎する車両運行委託料、	  
契約内容を指摘をした結果、約3割減に	

PCRセンターは府中・国立・国分寺・小金
井の4市で5/25から合同設置済みです。
小金井市民向けに、このPCRセンターへ
市で送迎するための車両運行委託を、
当初約3,000万円（2台）で一者随意契約
すると担当課から説明がありました。
5/21の全員協議会で他の議員から指摘
が入り、こがおも・白井は既に導入してい
た自治体へ急遽電話で取材した内容で
単価を具体的に示して「高い。見直すこ
と」を同会議で意見してました。	

結果的に、入札して車両運行
委託料は2,175万3,000円（2台）
となり、約3割減で契約締結に。
825万円もの市民の税金が、垂
れ流されるところでした。	

（引用）Mota記事ニュース／hNps://autoc-‐
one.jp/news/5007383/photo/0008.html	

定例会可決
Pick	  up!	  

◯大学生が提出した、
学生支援と高等教育
無償化の計画を求め
る意見書提出の陳情
書を採択し、国へ意
見書を提出	

都市計画道路の
見直しに関する
意見書（都へ）	

オンライン本会議が
できる法改正を求め
る意見書（国へ）	

会派・こがお
もが主担当で
提案したもの	

※以下は委員会で陳
情を採択したことで、
委員会有志で提案	  

6月26日時点で給付合計は14,812件／申請
件数（55,216件）に対する給付率は26.8％。想
定対象世帯数(61,513	  世帯・令和2年5月1日
現在の世帯数を参照)に対する給付率は24％。
武蔵野市は6月18日現在で70％近くの給付を
実現しており、調布市は6月24日予定で同
46％、小平市は6月22日時点で同約58.7％、
西東京市は6月22日時点で同約60％	
	

どうして、	  小金井市はこんなに給付が遅いの？	

オープン	  しました！	

早稲田大学マニフェスト研究所が毎年調査し
ている「議会改革度調査ランキング」の総合ラ
ンキング（TOP300まで）が公表され、小金井
市議会は昨年から70位ダウンして286位でし
た。３つある指標の「情報共有」は25位と高順
位ですが、「住民参加」（＝440位　※昨年415
位）と「機能強化」（＝787位　※昨年377位）の
改革が遅れていることがわかります。	  

早急な改善を
要求してます！	  

義務教育副教材の

保護者負担軽減を	
教材費削減の検討を提案。その他、
予防接種や乳幼児健診、市の広報の
在り方について市民アンケートをもと
に改善を提案しました。	

その他	  


